
 

Betreff: Anfrage zum „Maßnahmenprogramm Straßenbau“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Die in der Drucksache DS 2022/478 aufgeführten Straßen sollen gemäß Maß-
nahmenprogramm in den Jahren 2023 bis 2027 umgesetzt werden, falls die ent-
sprechenden Haushaltsmittel zur Verfügung stehen. 
Die FDP-Fraktion sieht einen erheblichen Bedarf für die Infrastruktur in der Ge-
meinde Ganderkesee. 
 
Bezugnehmend auf den Ratsbeschluss vom 15.12.2022 stellt die FDP-Fraktion 
folgende Fragen: 
 

1) Mit welchen voraussichtlichen Kosten (Stand Anfang 2023) ist bei der 
kompletten Umsetzung aller Straßen zu rechnen? 

2) Gibt es eine, je nach Zustand der Straßen,  abgestimmte Vorgehensweise, 
welche Straßen zuerst zu berücksichtigen sind? 

3) Falls ja, könnten dann daraus die jeweiligen erforderlichen Haushaltsmittel in 
den folgenden Jahren bis zum Jahr 2027 abgeleitet werden?  

4) Falls nein, soll eine entsprechende Vorgehensweise im Arbeitskreis erfolgen? 
 
Wir bitten um eine Behandlung der Fragen im nächsten Arbeitskreis „Straßenbau“ 
am 19.01.2023. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Konrad Lübbe 
Fraktionsvorsitzender 

FDP-Fraktion Gemeinde Ganderkesee 
Bookhorner Wiesen 7, 27777 Ganderkesee 

Herrn  
Bürgermeister Ralf Wessel 
Gemeinde Ganderkesee 
Mühlenstr. 2 
27777 Ganderkesee 
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